## Von dem Verleger.

Jedes Arzneimittel hat mehrere Benennungen, welche im Allgemeinen Synonymen heissen. Es giebt solcher Synonymen eine sehr grosse Zahl.

Mangel in der Apotheke eines Wörterbuches der Synonyme erschwert die Arbeit eines Apothekers und macht sogar manchmal die Vorbereitung der gewünschten Arznei unmöglich.

Die im Handel sich befindenden Handbücher der Synonyme sind

weder unkomplett noch ausgeschöpft.

Der seit einiger Jahre gestorbene Warschauer Apotheker Władysław Wiorogórski bei Mitarbeit auch schon verstorbenen Apotheker Wilhelm Zajączkowski hat ein grosses Wörterbuch u. d. N. "Lexicon synonimorum pharmaceuticorum" bearbeitet und auf eigene Kosten herausgegeben.

Ein Index zu diesem Wörterbuche, unbedingt bei Aussuchung der Bennenungen, könnte von dem Verfasser, infolge grossen Ausla-

gekosten, nicht herausgegeben werden.

Die Warschauer pharmazeutische Gesellschaft, die aus den Verlegefonds des Namens E. Gessner den Nutzen gezogen hat, hatte ein Index herausgegeben, wodurch das genannte Wörterbuch, jetzt komplett und für die Fachleute unentbehrlich ist.

Die Warschauer pharmazeutische Gesellschaft.